



Art en Ulis

publié le 03/05/2022

Descriptif :

Le prénom

Nous avons travaillé autour du prénom. Un travail de patience, de concentration et de soin. Le zentangle est un art qui consiste à tracer des motifs répétitifs dans des zones délimitées d'une feuille.

Chacun a choisi une police d'écriture pour son prénom dont l'intérieur a été colorié, puis des zones de dessin ont été tracées.

Les élèves ont été très créatifs dans leurs idées de motifs, ces magnifiques oeuvres sont exposées en salle 18.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.